

Projet Afrique

Notre classe de PSMS a fait partie d'un projet en arts plastiques : décorer des panneaux de bois à l'aide de bouchons.

Le but initial du projet était de participer à une grande fresque dans une école au Tchad.

Mais finalement, les panneaux resteront pour quelques temps dans notre école !

Voici quelques photos du projet qui a enthousiasmé les élèves, tant sur le tri des bouchons de couleurs que sur la réalisation elle-même. Le rendu est stupéfiant, et j'en profite pour remercier Mme Goinard, maman d'élève de l'école, initiatrice du projet, dessinatrice des œuvres réalisées. Sans elle, nous aurions eu des difficultés à mener le travail à son terme ! Merci beaucoup !



TRI DES BOUCHONS



ON COLLE LES BOUCHONS

